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上海市北高新股份有限公司
2024年第二次臨時股東大會決議公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性
陳述或者重大遺漏，並對其內容的真實性、准確性和完整性承擔法律責任。

重要內容提示：
•本次會議是否有否決議案：無
一、會議召開和出席情況
（一）股東大會召開的時間：2024年1月31日
（二）股東大會召開的地點：上海市靜安區江場三路238號一樓會議室
（三）出席會議的普通股股東和恢復表決權的優先股股東及其持有股份

情況：

1、出席會議的股東和代理人人數 25

其中：A股股東人數 11

境內上市外資股股東人數（B股）
14

2、出席會議的股東所持有表決權的
股份總數（股） 882,047,524

其中：A股股東持有股份總數 848,231,652

境內上市外資股股東持有股份總數(B
股) 33,815,872

3、出席會議的股東所持有表決權股
份數占公司有表決權股份總數的比例

（%） 47.0851

其中：A股股東持股占股份總數的比
例（%） 45.2800

境內上市外資股股東持股占股份總數
的比例（%） 1.8051

      （四）表決方式是否符合《公司法》及《公司章程》的規定，大會主持情
況等。

本次股東大會由公司董事會召集，公司副董事長陳軍先生主持。本次會
議采用現場投票和網絡投票相結合的表決方式，會議的召集、召開程序及表
決方式均符合《公司法》和《公司章程》的規定。

（五）公司董事、監事和董事會秘書的出席情況
1、公司在任董事6人，出席3人，董事長羅嵐女士、董事王曉丹女士、獨

立董事楊力先生因公務未能出席此次會議；
2、公司在任監事3人，出席3人；
3、公司總經理盧醇先生，副總經理、董事會秘書胡申先生，財務總監李

煒勇先生出席了本次會議。
二、議案審議情況
（一）累積投票議案表決情況
1、關於選舉公司第十屆董事會非獨立董事的議案

議案序號 議案名稱 得票數
得票數占出席會議
有效表決權的比例

（%）

是否當
選

1.01

選舉盧醇
先生為公
司第十屆
董事會非
獨立董事

881,522,415 99.9405 是

（二）涉及重大事項，5%以下股東的表決情況

議案
序號 議案名稱

同意 反對 棄權

票數 比例
（%）

票
數

比例
（%）

票
數

比例
（%）

1.01
選舉盧醇先生為
公司第十屆董事
會非獨立董事

21,811,356 97.6491 0 0.0000 0 0.0000

（三）關於議案表決的有關情況說明
無
三、律師見證情況
1、本次股東大會見證的律師事務所：國浩律師（上海）事務所
律師：劉中貴、劉雲飛
2、律師見證結論意見：
本次股東大會的召集、召開程序符合法律、法規、規范性文件及公司章

程的相關規定；出席本次股東大會通訊會議的人員及本次股東大會的召集人
具有合法有效的資格；本次股東大會的表決程序及表決結果真實、合法、有
效。

特此公告。
上海市北高新股份有限公司董事會

 2024年2月1日
•上網公告文件
國浩律師（上海）事務所關於上海市北高新股份有限公司2024年第二次

臨時股東大會的法律意見書
•報備文件
上海市北高新股份有限公司2024年第二次臨時股東大會決議
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上海市北高新股份有限公司
關於第十屆董事會第三次會議決議公告

本公司董事會及全體董事保證本公告內容不存在任何虛假記載、誤導性
陳述 或者重大遺漏，並對其內容的真實性、准確性和完整性承擔法律責任。

上海市北高新股份有限公司(以下簡稱“公司”)第十屆董事會第三次會議
於2024年1月31日在公司會議室召開。本次會議采取現場方式進行，會議應到
董事7名，實到董事7名，其中董事王曉丹女士、獨立董事楊力先生以通訊方
式參加會議表決，公司監事及高級管理人員列席了會議。會議的召集、召開
及表決程序符合《中華人民共和國公司法》、《公司章程》和《公司董事會
議事規則》的規定。本次會議由董事長羅嵐女士主持，會議審議並通過如下
議案：

一、審議通過了《關於補選提名委員會委員的議案》
因公司原董事會提名委員會委員顧博先生已辭任，為完善公司治理,根據

《公司董事會提名委員會議事規則》規定，經公司第十屆董事會推薦，選舉
公司副董事長陳軍先生為公司第十屆董事會提名委員會委員，任期與第十屆
董事會一致。

表決結果：同意 7 票，反對 0 票，棄權 0 票。
二、審議通過了《關於補選戰略委員會委員的議案》
因公司原董事會戰略委員會委員顧博先生已辭任，為完善公司治理,根據

《公司董事會戰略委員會議事規則》規定，經公司第十屆董事會推薦，選舉
公司董事、總經理盧醇先生為公司第十屆董事會戰略委員會委員，任期與第
十屆董事會一致。

表決結果：同意 7 票，反對 0 票，棄權 0 票。
三、審議通過了《關於控股子公司上海市北高新雲盟匯企業發展有限公

司預售商品房的議案》
董事會同意公司控股子公司上海市北高新雲盟匯企業發展有限公司（以

下簡稱“雲盟匯”）向上海泰科龍實業集團有限公司（以下簡稱“泰科
龍”）預售上海市靜安區共和新路3201弄“雲匯數智中心”5號20、21層（以
下簡稱該房屋），該房屋的規劃用途為商辦，建築面積為3000.25平方米（建
築面積以上海市房屋土地資源管理局認定的測繪機構實測面積為准），該房
屋每平方米建築面積單價為人民幣50,000.00元（大寫：伍萬元整），總房價
款為人民幣150,012,500.00元（大寫：壹億伍仟零壹萬貳仟伍佰元整）。董事
會授權公司管理層根據預售商品房的具體需求辦理相關手續，並簽署相關合
同、協議及文件。

本次雲盟匯預售商品房事項不屬於關聯交易和重大資產重組事項，且在
董事會審批權限內，無需提交股東大會審議。

表決結果：同意 7 票，反對 0 票，棄權 0 票。
特此公告。

上海市北高新股份有限公司董事會
二二四年二月一日

附件：
陳軍先生簡歷
陳軍，男，中國國籍，1968年5月出生，本科學歷，碩士學位。歷任上

海市土產進出口公司黨委辦副主任、上海外經集團有限公司國際勞務有限公
司港澳中東部業務主管、明園集團有限公司行政人事部主任、上海對外經濟
技術交流中心副主任、閘北區外經委副主任、閘北區商務委員會（經濟委員
會）副主任，靜安區大寧路街道辦事處主任、黨工委副書記。現任上海市北
高新（集團）有限公司黨委副書記、董事、總經理，上海數據港股份有限公
司董事。

盧醇先生簡歷
盧醇，男，中國國籍，1980年11月出生，研究生學歷，工商管理碩士，

高級經濟師。歷任上海金貿資產投資有限公司黨委辦公室科員，上海金貿資
產經營有限公司資產管理部經理助理，上海金貿資產投資有限公司綜合辦公
室主任，上海大寧資產經營（集團）有限公司行政辦公室主任助理、副主
任、主任、黨群工作部主任、行政總監、總經理助理、副總經理，兼任上海
大寧建設投資管理有限公司執行董事、總經理。現任上海市北高新股份有限
公司董事、總經理。
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第42屆省港盃
足球賽昨晚在旺角
大球場舉行首回合
賽事，由中國香港
足球代表隊在主場

迎戰以梅州客家隊為骨幹的廣東隊。
港足在逾5千名球迷入場熱烈支持下，
上半場已經以前場逼搶控制大局，更
由陳肇鈞以一記精彩入球為主隊領先
1：0。下半場，港足繼續把握機會，
由潘沛軒的入球改寫比數至2：0，最
終港足以兩球淨勝。港足在下周三作
客廣東進行次回合賽事。

港足首回合2：0贏廣東隊
陳肇鈞潘沛軒各建一功

大公報記者 張銳（文、圖）

經濟 投資全方位 大公園 小公園 東西影畫 責任編輯：薛少科 美術編輯：劉國光

▲傅家俊獲不少球迷慰問。

▲四大洲花滑錦標賽開幕式團隊進行綵
排。 大公報記者夏微攝

【大公報訊】記者夏微上
海報道：國際滑聯四大洲花樣滑冰錦標賽2

月1日在上海東方體育中心拉開帷幕。1月30日晚
間，開幕式團隊進行了綵排，作為開幕式表演嘉賓，2006
年冬奧會銀牌、2010年四大洲錦標賽金牌得主張丹對大公
報記者表示，希望能夠把花滑最美的一面展示給大家。

張丹直言，花樣滑冰是一個比較特殊的項目，是競技
體育和藝術的結合， 「大家在看比賽的時候，往往會忽略
競技體育的殘酷，更多的是去欣賞花樣滑冰的美。」 在她
看來，開幕式的表演可以更多地展現花滑的柔美，讓觀眾
了解到，在競技的殘酷性之外，運動員們為了自己目標而
努力，與對手在賽場內外友好切磋交流的一面。

談及四大洲花滑錦標賽，張丹仍難掩激動。雖然是換
了一個身份參與賽事，可當她走進冰場，還未踏上冰面，
內心那種熟悉感便撲面而來， 「所有的一切都很親切，進
到場地，看到燈光一亮，又看到裁判員坐席和國際滑聯那
藍色背景的標識，一瞬間感覺完全回到以前當運動員的狀
態。」 張丹希望，這一次，自己可以以輕鬆愉悅的心情，
好好享受賽事。

4港隊選手出戰
本屆四大洲花滑錦標賽將於2月1日至4日舉行，女子單

人滑、雙人滑，男子單人滑、冰舞項目將先後決出冠軍。
中國香港隊方面，周曉柔和蘇怡將參加女子單人滑的角
逐，袁立勤和趙向黎將參加男子單人滑的角逐。

【大公報訊】記者張銳報道：38歲的廣東
隊前鋒肖智曾經踢過多季中超聯賽，第3次出
戰省港盃的他昨天接受了大公報記者獨家專
訪，他認為省港盃這項賽事的氣氛非常好，能
夠促進香港與廣東省兩地之間的交流，對推廣
足球這項運動非常有意義，他希望這項歷史悠
久的傳統賽事能夠一直辦下去。

肖智曾效力前稱廣州富力的廣州城隊，現
時則效力主場在廣州的中乙球隊廣州影豹。他
說： 「我非常喜歡香港，我還經常 『打卡』 香
港的小吃，經常會來香港逛一下，對香港非常
熟悉。」 他希望將來有機會能夠通過自己的經
歷參與香港的體育發展， 「畢竟兩地一家親」
肖智說。

肖智曾參加過第39和第40屆省港盃賽事，
當中有過一次奪冠經歷，他認為省港盃的氣氛
非常好，他說： 「省港盃是一項傳統賽事，有
40多年的歷史，我效力廣州富力時就知道這項
賽事，有幸參加過省港盃，我覺得這個比賽和
球迷的氛圍都特別好。」

有助推廣足球交流
本屆省港盃是肖智第3次參加，他希望這

項非常有意義的賽事能夠長遠舉辦下去，他
說： 「我了解這個賽事之後，知道譬如范志毅
等前國腳都踢過省港盃，競爭非常激烈，兩地
球員都想通過比賽給球迷帶來歡樂。這項賽事
對於香港和內地、廣東省的交流，還有對推廣
足球這項運動都非常有意義，我堅信能夠一直
辦下去。」

◀肖智是第3
次出戰省港
盃。
大公報記者

張銳攝

【大公報訊】日前擊敗英格
蘭名將沙比的香港桌球好手傅家
俊迎來壞消息，他於周二繼續出
戰在柏林舉行的德國桌球大師
賽，於次圈對陣威爾士小將A戴
維斯時，戰至局數落後1：3下，
由於眼疾問題而無奈退賽。不少
桌球迷賽後都在世界桌球巡迴賽
（WST）官方社交媒體慰問傅家
俊。傅家俊的太太表示，丈夫情
況沒有問題，並且多謝大家的關
心。

傅家俊踏入2024年便有個好
開始，他於上周五的威爾士公開
賽外圍賽以局數4：1擊敗前世界
冠軍、英格蘭的冰咸取得首勝。

本周一，傅家俊轉戰德國大師
賽，在首圈便以5：1大勝4屆世
界冠軍沙比。周二，傅家俊在次
圈對陣23歲的A戴維斯，首局傅
家俊以71：31先拔頭籌，但受到
眼疾影響，他開始出現重影並影
響表現，之後他連失21：68、
6：64、14：76，落後1：3進入
小休時，最終決定以醫療原因退
賽，A戴維斯則獲判以5：1勝
出。

WST賽後於官方社交媒體宣
布傅家俊因醫療理由退出，不少
球迷都在網站中送上慰問。傅家
俊太太表示，丈夫眼睛的確出現
重影，但問題不大。

傅家俊因眼疾棄戰德國賽
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本屆省港盃是疫情後復辦，相隔4年，雙方都
很期待再次對陣，其中港足力爭衛冕，廣東隊則以
前國足代表肖智在內的球員出戰。港足今仗以杭州
亞運會班底為主，由謝家榮擔任門將，其餘正選球
員包括黃梓浩、鍾樂安、林衍廷、張熹延、李毅
凱、潘沛軒、曾以行、陳肇鈞、余在言、孫鉻謙，
主帥安達臣剛從亞洲盃觀賽後趕回來領軍。

主隊在7分鐘差點先開紀錄，黃梓浩補射被對
方後衛擋出。4分鐘後，港足先開紀錄，陳肇鈞左
路突破，並在中央位置遠射 「世界波」 入網，助港
足領先1：0。23分鐘，潘沛軒接應直線右路切入，
可惜 「單刀」 射近柱窄位出界。38分鐘，李毅凱接
應角球施射被救出。完半場前，廣東隊中場葉楚貴
一次遠距離頭槌攻門被謝家榮沒收皮球。半場港足
以1球優勢返回更衣室。

下周三作客踢次回合
下半場仍是主隊的天下，51分鐘，孫鉻謙左路

突破殺入禁區，傳中給無人看管的潘沛軒射入成
2：0。落後兩球的廣東隊開始加強攻勢，但多次攻
門都被擋住，梁學銘近門一射又高出。77分鐘，港
足把握機會反擊，陳肇鈞一射又無功而還。82分
鐘，李毅凱的入球因 「越位」 在先而無效。補時階
段，雙方體能仍然不錯，攻勢未有減少，但始終未
能改變比分，港足遂以2：0勝出首回合。

次回合將於2月7日在越秀山體育場上演。

▲港足前鋒潘沛軒
（左三）奮力攻門。

掃一掃 有片睇

▼球迷為港足打氣。

▲陳肇鈞（左一）的入球，
為港足先開紀錄。

▼

港
足
球
員
余
在
言
（
前
右
）
與
廣
東
隊

的
崔
巍
力
爭
皮
球
。


